

ID : 2096

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 746

Le Cache - Cache Compétitif

Si je me cache et vous comptez jusqu'à dix, combien de temps vous faudrait-il pour me trouver ? Pour certains, cela pourrait prendre des années, des mois, des jours, des minutes, peut-être même des secondes. Par contre, les gens, comme moi, qui sont formidables à chercher et les gens qui sont incroyables à se cachent, qu'est-ce qu'ils feront avec cette compétence ? Comment est-ce qu'ils pouvaient montrer au monde ? Permettez-moi de vous présenter un jeu de cache-cache compétitif ! Le seul jeu des Olympiques qui conviendrait à tous les âges et à tous les sexes. Si le cache-cache compétitif était ajouté aux Jeux olympiques, non seulement il ajouterait des rigoles, de la diversité et de la joie, mais il ajouterait également du divertissement, de la pensée critique et il retirerait les jeunes générations de leur technologie.

Tout d'abord, le cache-cache compétitif serait divertissant. Il aurait un aspect du suspense tout au long du jeu. Vous ne sauriez jamais quand quelqu'un serait trouvé. Autour d'un coin, dans un couloir, sous un lit, il y aurait tellement de possibilités. Chaque configuration de cache-cache compétitif serait basée sur le pays dans lequel les Jeux olympiques seraient liées. Pendant que vous visionneriez l'évènement, chaque fois qu'un joueur tournerait un coin ça serait une surprise. Peut-être que vous pensez qu'après un certain temps ça deviendrait ennuyant ? Ne vous inquiétez pas, chaque tour, une chambre dans la configuration serait changée, ça serait donc une surprise pour le public et les joueurs. Vous auriez la chance de voir qui gagnerait et si la personne que vous encouragiez durerait jusqu'à la fin. En outre, les spectateurs auraient l'occasion de savoir comment les différentes personnes à travers le monde font des décisions finales, comment ils forment des stratégies et comment les équipes travailleraient ensemble. Ce qui m'amène à mon prochain point.

Deuxième, tous les joueurs dans le cache-cache compétitif doivent toujours avoir une mentalité créative et stratégique pendant un temps limité. Il faudrait prendre des risques au moment de choisir où se cacher et ils devraient coopérer dans les équipes tout au long du jeu. Par exemple, se disperser lorsqu'ils se cachent, ou élaborer un plan pour rechercher le plus efficacement. De plus, ils devraient utiliser ces compétences sous une limite de temps, ce qui provoquerait de stress. Pour beaucoup de gens ce ne serait pas facile. Ces acquis seraient démontrés au monde. Les jeunes pourraient apprendre, développer

et utiliser ces aptitudes dans leur vie quotidienne. En fait, n'importe qui de tous les âges ou de tous les sexes pourraient développer ces compétences en regardant les autres jouer le cache-cache compétitif. Si ce jeu était ajouté dans les jeux olympiques, tant de gens dans le monde entier seraient influencés, permettez-moi d'élaborer.

Troisièmes, je voudrais particulièrement élaborer sur le fait que le cache-cache compétitif influencerait les jeunes générations. Plusieurs jeux sont plus populaires dans le monde, du fait qu'ils sont dans les olympiques. Ce jeu aidera les enfants à éviter la technologie et à jouer plus de jeux. Cela assisterait à développé les compétences sociales aux gens, particulièrement aux gens qui étaient affectés par COVID-19. Vous pourriez sortir et jouer à cache-cache avec les autres dans leurs quartiers ou dans la communauté est une excellente option pour acquérir l'esprit d'équipe avec les autres. Les familles peuvent jouer ce jeu et ils n'y ont rien à acheter, car aucuns matériaux additionnels sont besoin. C'est facile et utile. En influençant les familles à jouent le cache-cache leurs enfants vont avoir la chance d'acquerraient plus d'aptitudes pour le présent et pour le futur.

En conclusion, si le cache-cache compétitif était ajouté aux Olympiques, le suspense, la coopération, la prise de risques, mais surtout l'influence sur les gens autour du monde serait démontrée si ce jeu était ajouté aux Olympique. Ces compétences sont toutes importantes, non ? Vous ne sauriez jamais le résultat d'un simple virage autour d'un coin, avoir un état d'esprit créatif, c'est joué par une variété d'âges et de sexe et n'ayant pas besoin de matériaux coûteux pour soutenir votre passion. Y-a-t-ils des sports dans les olympiques qui couvrent tous ces aspects ? Non, il n'y a pas. Le cache-cache compétitif montrerait au monde non seulement des rigoles, la diversité et la joie, mais surtout, il apporterait des surprises inconnues au bout de chaque couloir, des mentalités de créativité et stratégie et influencerait de nombreuses personnes à travers le monde.